
 

 

LGBTQの当事者がカミングアウト

することは、とても勇気のいること

です。「あなたに知って欲しいから」

など、あなたのことを信じて話をし

ています。それを忘れないで下さ

い。 

☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★ 

☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★ 
１１月２９日にオンラインで行った、講演会の内容を紹介します 

講演会：レインボープロジェクト～性の多様性を認め合う取組～ 

「一人一人がもつ性を大切にしよう」 

講師：スクールソーシャルワーカー 湊 明乃さん 

     
 

LGBTQってなに？ 

L：レズビアン      女性が女性を好きになる 

G：ゲイ          男性が男性を好きになる 

B：バイセクシャル   同性も異性も好きになる 

T：トランスジェンダー 体と心の性が一致しない。そこに違和感がある 

Q：クエスチョニング  性別、心の性、好きになる性が分からない、決められない、決めない 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

性の多様性ってなに？ －すべての人の「性の権利」－ 
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他にも「パンセクシャル」「アセクシャル」 

「Xジェンダー」などいろいろな人達がいます 

性のあり方は人の数だけあります。 

一人一人違う答えがあり、これが正解

「こうあるべき」という性のあり方はあ

りません。 

「あなたはあなたのままでいいのです」 

「一人一人がもつ大切な性を 

お互いに尊重し合いましょう」 

＜自己紹介＞ 

①男でも女でもありません 

②大切な家族がいます 

③子ども応援する仕事をしています 



 

 

～湊さんからのメッセージ～ 

 「人と違うことをおそれないでください。自分に正直に生きてください。 

失敗したら休んでも大丈夫。自分を大切にしてください。 

  あなたを応援してくれる人は必ずいます。」 

                 湊さん HP https://a-minato.jimdofree.com/  

＜講演会後の生徒の感想（一部）＞ 

 

今後「自分の性がわからない」と思ったときに、

湊さんが言っていたように、自分に自信がもてたら

いいと思います。前までは、身近に LGBTQの人が

いたら少しひけめを感じると思ってたけど、今はな

くなりました。 

今は同性婚も認められていないけど、最近ではこ

のような授業があったり、常識が変わってきたりし

ているので、いろんな人が正しい知識を持って、

LGBTQの人も生きやすい環境になっていくといい

と思った。 

 みんなが全員同じじゃなくていいんだなと思い

ました。一番大切なのは、自分にうそはつかず、自

分自身を大切にすることかなと思いました。 

 LGBTQは他人事だと思っていたけど、左利きの

人とかと同じくらいいると聞くと、他人事ではな

く、もっと身近で学んでいかないとダメだと思っ

た。 

 今日の講演会で「人と違っていることが当たり前

で、人と違っても大丈夫」ということがよく分かり

ました。人と違うことを恐れずに、自分の考えや思

いに正直になろうと思いました。 

 今までの自分の考え方は少し古いものだと気が

付きました。女の子はかわいらしい物が好き、男の

子はかっこいいものが好きだと考えていました。で

も、男女だけじゃなく、性別も２つではないこと、

世の中にはいろんな人がいることが分かりました。 

 湊さんとの約束事を必ず守ろうと思った。これか

らは LGBTQの人がいても否定せず、味方になって

あげようと思った。また、互いを尊重し合って、す

べての人が生きやすい社会になっていくために、自

分でやれることをしたいと思った。 

 この授業を受ける前は、正直 LGBTQの人を変な

人と思っていました。でも、授業を受けて違うと思

いました。なのでこれからは、LGBTQの人に抵抗

をもたず、もし悩んでいる人がいたときは、やさし

く寄り添いたいです。 

 LGBTQ の存在を知ったのは中学になってから

で、そんな人が本当にいるのか信じてませんでし

た。でも、授業や講演会を受けて、自分の考えが間

違っていると思いました。「人の数だけ答えがある」

という言葉を忘れないようにしたいと思います。 

 初めて LGBTQの当事者の方の話を聞いて、もし

自分が LGBTQだったら、もし友だちからカミング

アウトされたらと色々考えました。この先、さまざ

まな人に出会うと思います。その中に LGBTQの人

がいるかもしれません。そうなっても大丈夫なよう

に勉強していきたいと思う。 

 人間にはいろいろな性があり、そのすべての性を

尊重していくべきなんだと思いました。そして、よ

りたくさんの人に性の多様性について知ってもら

い、性に対するさまざまな差別や偏見がなくなると

いいと思いました。 

 性のあり方は一人一人ちがって当たり前、多いの

が正しいわけではなく、すべてが正解なんだと思い

ました。湊さんはたくさん悩んだり、つらかったり

したことがたくさんあったと思いますが、ありのま

まの自分でいれてすごいと思いました。とても勇気

をもらいました。 

https://a-minato.jimdofree.com/

